Buenos Aires, 10 de julio de 2017

Sres.

Revista de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Córdoba

Estimados editores, enviamos para su consideración el artículo titulado Impacto de la contaminación atmosférica y el clima en las consultas a un departamento de emergencias pediátrico en la ciudad de Buenos Aires. Se trata de un estudio ecológico que profundiza el análisis de la relación entre contaminación del aire, clima y salud. Nuestros hallazgos indican que en la población analizada la influencia de la estación del año supera aquella de la contaminación atmosférica. El manuscrito puede ser de interés para médicos y pediatras en particular, gestores en salud y expertos en salud ambiental, entre otros lectores de la Revista Facultad de Ciencias Médicas.

El trabajo no ha sido publicado previamente ni se encuentra actualmente en consideración para otra publicación. Todos los autores participamos en la investigación y somos responsables del contenido del manuscrito, y aprobamos la forma final del trabajo que se adjunta a esta declaración para su publicación en la Revista de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Córdoba.

La investigación ha sido parcialmente financiada, esto se indica en la sección correspondiente del manuscrito.

Finalmente, cedemos a la Revista de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Córdoba la propiedad intelectual del trabajo, así como el derecho a permitir la reproducción de datos o ilustraciones en otras publicaciones.

Los saludamos muy cordialmente,

Rosana Abrutzky